

*Le jeudi 19 septembre 2019*

*La paroisse travaille sa com'*

Le groupe communication de la paroisse Sainte-Thérèse en Corbières s'est réuni le jeudi 19 septembre sous la présidence du père François.

Ce fut une réunion studieuse et fructueuse dont la rigueur n'excluait pas l'amitié.

Plusieurs questions furent abordées au cours de cette rencontre : les relations avec la presse, les solennités et activités de la paroisse à insérer dans les journaux locaux...

La réunion a été clôturée par un excellent repas en commun chez l'un des membres du comité de rédaction.

